

Fed, alerta ante los riesgos de inflación en EU (El Financiero 16/03/11)

Fed, alerta ante los riesgos de inflación en EU (El Financiero 16/03/11)(Viridiana Mendoza Escamilla) Miércoles, 16 de marzo de 2011 · La Fed contuvo el maremoto bursátil La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos mantuvo la tasa de referencia sin cambio en su reunión de política monetaria ayer. Sin embargo, advirtió que aun cuando ha habido mejoras en la economía existen riesgos potenciales derivados de la inflación por el aumento en los costos de la energía y los alimentos. "Los precios de los productos básicos han aumentado significativamente desde el verano, y las preocupaciones sobre los suministros mundiales de crudo han contribuido a una semana de fuerte subida de los precios del petróleo en los últimos años." De acuerdo con el Comité de Mercados Abiertos (FOMC, por sus siglas en inglés), los datos de enero señalan que si bien la economía ha reportado avances, el mercado hipotecario y de construcción permanece con una evolución lenta y representa un eslabón débil en la recuperación. "El gasto de los hogares y la inversión empresarial en equipos y software continúan expandiéndose. Sin embargo, la inversión en estructuras no residenciales es aún débil, y el sector de la vivienda sigue estando presionado." En el cuarto trimestre la economía estadounidense reportó un crecimiento de 2.8 por ciento, una cifra significativa, pero no suficiente como para dotar de equilibrio al mercado laboral, que en febrero reportó una tasa de desempleo de 8.9 por ciento. "En la actualidad, la tasa de desempleo sigue siendo elevada y los recientes incrementos en los precios de los productos energéticos están ejerciendo una presión al alza sobre la inflación. "El Comité espera que estos efectos sean transitorios, pero se prestará especial atención a la evolución de las expectativas de inflación y la inflación. El Comité sigue anticipando un regreso gradual a niveles más altos de utilización de los recursos en un contexto de estabilidad de precios." Como resultado de la reunión, las tasas de referencia estadounidenses se mantendrán en un rango de cero a 0.25 por ciento, al tiempo el programa de recompra de bonos por 600 mil millones de dólares seguirá en vigor hasta el segundo trimestre del año.